



NOELEEN ROBINSON

Direktur dan Managing Parner

Tel: (08) 9221 1201

Mengirimkan [Email](#)

Noeleen Robinson menyelesaikan Sarjana Satu Hukum (Graduate Masuk) di Universitas Notre Dame Fremantle kemudian menyelesaikan Diploma Pasca Sarjana di bidang Hukum Pelatihan di Hukum Perguruan Tinggi (NSW).

Dia dibawa berlatih sebagai pengacara (Barrister dan Solicitor) di Pengadilan Tertinggi Australia Barat (Supreme Court) dan Pengadilan Tertinggi Australia (High Court).

Sesudah penerimaan, Noeleen bekerja sebagai Pengacara Keluarga di salah satu perusahaan hukum di Perth untuk selama beberapa tahun, kemudian mapan Perth Criminal Lawyers and Barristers.

Dia berpergian di seluruh Kawasan Australia Barat sebagai pengacara pembela untuk klien-klien dalam beberapa sederhana dan sulit masalah-masalah dan mendapat hasil baik untuk klien-klien termasuk penjara yang sudah habis dan pembebasan.

Ini bisa dikaitkan atas perencanaan strategis yang baik pada mulai masing kasus, komunikasi regular dengan klien dia selama di seluruh prosesnya dan menyiapkan pengadilan.

Noeleen sering ada di Pengacara Magistrate di seluruh kawasan Australia Barat, Daerah Metropolitan kota Perth, Pengadilan Distrik Australia dan Pengadilan Keluarga Australia Barat.

Noeleen dan Cathryn sering bekerja sama dengan kasus-kasus dan sering berkomunikasi dengan Counsel karena pendekatan ini sering membawa hasil baik.

Kualifikasi Ahli:

Sarjana Satu Hukum (Masuk Graduat) – Universitas Notre Dame Fremantle

Diploma Pasca Sarjana di Hukum Pelatihan – College of Law (NSW)

Sarjana Satu Musik (Performance) – Universitas Australia Barat

Agen Migrasi Terdaftar (MARN 1683545)

Keanggotaan:

Asosiasi Pengacara Pidana Australia Barat

WA Masyarakat Hukum

Institut Migrasi Australia (MIA)

Silahkan mengontak kamu untuk janji awal pada [\(08\) 9221 1201](tel:(08)92211201)

Cathryn Ng

Partner

Tel: [\(08\) 9221 1201](tel:(08)92211201)

Mengirimkan [Email](#)

Cathryn Ng selesaikan Sarjana Satu Hukum dan Sarjana Satu Commerce dia di Universitas Australia Barat. Dian anti selesaikan Pascasarjana Diploma di Pelatihan Hukum di College Hukum (NSW).

Akibatnya, dia dibawa berlatih sebagai pengacara (Barrister dan Solicitor) di Pengadilan Tertinggi Kawasan Ibukota Australia (ACT). Kemudian, di diterima Pengadilan Tertinggi Australia Barat (Supreme Court) dan Pengadilan Tertinggi Australia (High Court).

Dia membawa banyak keahlian, pengalaman dan pengetahuan di bidang hukum pidana, [hukum penyitaan properti](#) dan [kompensasi kerusakan pidana](#). Ini karena dia menerima mentoring dari beberapa Counsel Senior.

Di seluruh kepemilikan dia, ada banyak penampilan di Tribunal Kawasan Administratif (SAT), Pengadilan Federal, Magistrate's Court Australia Barat, Pengadilan Distrik dan Pengadilan Tertinggi Australia Barat.

Tambahan lagi, di bisa berbicara dalam beberapa bahasanya, seperti Bahasa Inggris, Mandarin, Cantonese dan Melayu.

Kualifikasi Ahli:

Sarjana Satu Hukum- Universitas Australia Barat

Sarjana Satu Commerce – Universitas Australia Barta

Pascasarjana Diploma di Pelatihan Hukum di College Hukum (NSW)

Keanggotaan:

Asosiasi Pengacara Pidana Australia Barat

Asosiasi Pengacara Wanita Australia Barat

Silahkan mengontak kami untuk janji awal pada [\(08\) 9221 1201](tel:(08)92211201)

Kendrick
Petugas Hukum Junior
Tel [\(08\) 9221 1201](tel:(08)92211201)

Kendrick mulai bekerja sebagai Petugas Hukum Junior di perusahaan kami di 2016.

Kendrick menyelesaikan sarjana satu di Psikologi dan Pascasarjana Bahasa Indonesia di 2015 di Universitas Australia Barat. Dia bisa berbicara, membaca dan menulis Bahasa Indonesia dengan lancar.

Selama Januari 2016, Kendrick mengunjungi Indonesia untuk ikut program dengan Australian Consortium for In-Country Indonesian Students (ACICIS) dalam Program Bisnis. Dia bekerja dengan Kantor Investasi, Perdagangan dan Keterlibatan untuk Pemerintah Kawasan Australia Utara di Jakarta.

Kendrick sudah belajar beberapa unit sebagian sarjana satu dia dan selalu menarik bekerja sebagai pengacara pembela. Dia mulai belajar Sarjana Satu (Masuk Graduate) dengan Universitas Notre Dame Fremantle sambil bekerja dengan perusahaan kami.

Silahkan mengontak kami untuk janji awal pada [\(08\) 9221 1201](tel:(08)92211201)